
 

球技大会  

雨による順延が続いた球技大会。13 日もコ

ート状況が悪く開催が危ぶまれましたが、

朝からたくさんの生徒たちが水取りをして

くれたおかげで、無事に開催することがで

きました。準備をしてくれた体育委員さん、

審判をしてくれたバレー部のみなさんも本

当にありがとうございました。蔵高が一丸

となって楽しんだ２日間となりました。 
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